



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

ACCIONES SOLIDARIAS

2020



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

IMFC junto con el Banco Credicoop

Aporte solidario para la Cruz Roja Argentina

Desde el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos se ha transferido a la Cruz Roja Argentina la suma de \$150.000,- (pesos ciento cincuenta mil), en concepto de aporte solidario para contribuir con la trascendente labor que realiza esa institución en el marco de la crisis sanitaria provocada por el Covid-19.

Dicho importe es el fruto de la iniciativa impulsada por el IMFC junto con el Banco Credicoop Coop. Ltda., tal como indicáramos mediante la Circular C.C. N° 1745 del 14 de abril próximo pasado.

La suma recaudada incluye un gran número de aportes individuales e instituciones, a los que se sumaron contribuciones de nuestras dos entidades organizadoras.

De este modo hemos puesto en práctica una vez más el ejercicio concreto del valor de la solidaridad, como así también del Séptimo Principio de la Cooperación, que establece el interés por la comunidad.

Filiales del Banco Credicoop

Suc. 003 – Ramos Mejía

Informamos que a instancias de la Comisión de Asociados de la Filial se está gestionando la compra de insumos para donar al Taller Protegido APACID de Ramos Mejía que alberga a 49 adultos con capacidades diferentes que a consecuencia de la Pandemia además de sostener el Taller en el Hogar tienen necesidades de insumos como barbijos, camisolines y alcohol entre otros. Atendiendo a estas necesidades y dada la relación con el Banco como asociado desde el 2015 y conociendo el trabajo que realizan, se decidió esta colaboración.

Suc. 005 – Villa Insuperable

Estamos colaborando con la entrega de alimentos no perecederos a comedores de la zona. Realizamos la compra en Mayorista y la próxima semana estaremos entregando. Las entidades son: Refugio de Luz. Los actos solidarios se contagian, ONG que llega a varios comedores: ATR, Pequeñas Luces, Elián Gonza y sus Amigos, Los Angelitos de IVI, El Faro, Forte y Cruzada de los Ángeles.

Suc. 006 – Villa Crespo

En conjunto con la filial 031 - Paternal estamos donando al barrio La Carbonilla de la Comuna 15, elementos de higiene personal (como alcohol y alcohol en gel) para distribuir entre las familias que habitan dicho barrio y con el objetivo de ayudar en la prevención del COVID-19 y otras enfermedades. Se hará entrega de los mismos con presencia de algunos dirigentes de ambas filiales.

Suc. 007 – Liniers

El Club Sol de Mayo, desde que se decretó la cuarentena en el marco de emergencia nacional, realiza ollas populares asistiendo a más de cien personas del barrio de Maderos y Liniers con un plato de comida. Además de esta labor, también asistimos a cuarenta familias una vez a la semana, llevándoles bolsones de alimentos y artículos de limpieza y aseo personal, a sus respectivos domicilios. Participa activamente en el Club el secretario de Educación de la filial. Realizamos una colecta para colaborar con la compra de dichos artículos y alimentos.

Suc. 010 – Valentín Alsina

Se realizó en el mes de abril la donación de \$5.000,- al Centro Cultural "Como el árbol" donde por intermedio del Presidente de la Comisión y el Gerente acercamos al lugar dicho donativo. El centro Cultural "Como el árbol" ubicado en la calle Osorio al 2160 de Villa Diamante, Lanús, actualmente funciona y da comida a unos 40 chicos y sus familias en este momento de la cuarentena obligatoria; empezaron en 2001, convirtiéndose en ONG en el 2007. Este Centro por fuera de lo que hoy es la Cuarentena tiene varias actividades como: Apoyo Escolar, Merienda, salidas recreativas, charlas educativas, danza y panadería, son centro de práctica de la carrera de Trabajo Social de la Universidad de Lanús. Esta ONG no recibe subsidio alguno, por lo cual depende de los aportes de vecinos y quienes quieran apoyar al trabajo que vienen desarrollando hace ya casi 20 años.

Suc. 014 – Abasto

Desde la comisión y en trabajo conjunto con el personal, a partir de haber ganado el premio institucional, estamos colaborando con la Cooperativa 26 de Julio vinculada a nuestra filial con Alimentos y elementos de cocina vinculados al comedor que tienen en Virrey del Pino, donde asisten a más de 2.500 personas. Dicha cooperativa forma parte de un grupo de cooperativas que trabajan en la economía social y ayudando en lugares con mucha necesidad. Estamos definiendo acompañar a la Coop. Puentes, también vinculada a Abasto, en un refugio para personas con problemas de adicciones en situación de calle que se encuentra en Barracas. Estamos definiendo la forma, dado que por la pandemia están armando un refugio permanente para gente en dicha situación. Por problemas de logística propios de este contexto concretar todo esto se viene demorando, pero dentro de este mes ya lo tendremos resuelto e informaremos formalmente.

Suc. 017 – Piñeyro

Se realizó una compra de alimentos para el Comedor Palabra Viva. Se trata de un comedor comunitario a pocas cuadras de la filial que no recibe ayuda del municipio. Estamos destinando una parte del dinero que posee la Comisión de Asociados para la compra de alimentos y así ayudar a esta institución barrial.

Suc. 018 – Monte Grande

1. CASA MANU: Internados 25 niños con SIDA, 2 años a 8 años, más 3 voluntarias asistentes. Manifestaron serias dificultades, solo tenían productos secos. Contactamos al Municipio (Secretaría Social) y logramos que recibieran frutas, verduras y leche. Nosotros junto a la Sucursal de Turdera, a quien le agradecemos, les entregamos un cajón de pollos donado por la empresa: SAPUCAY.
2. DAME TU MANO Actualmente NO RECIBEN en sus instalaciones a sus 70 chicos discapacitados con pensión completa. Entregarán en domicilio de los chicos las viandas diariamente. Muy preocupados por la falta de fondos para hacer frente al pago de los empleados y comprar la mercadería. NO ESTÁN RECIBIENDO LOS PAGOS DEL MINISTERIO DE SALUD; NI DE O. SOCIALES. Contactamos al Municipio área Social y nos derivaron a Discapacidad. Ingresaron el pedido y estamos a la espera del envío. La comisión y un grupo de empleados realizamos la compra de algunos alimentos y la directora fue a retirarlos.

Suc. 019 – La Plata

En función de la propuesta presentada por una de nuestras dirigentes de la Comisión de Asociados, a principio de mayo, se contactó y se asistió con una donación econó-

mica (fondos institucionales) a la Asociación Civil OTRANS Argentina, quienes realizan acciones solidarias bajo el lema "Nos cuidamos entre Todes", donando alimentos secos, elementos de higiene, para aquellas personas trans, que se encuentran en situación de alta vulnerabilidad. Institución o sector social destinatario: Asociación Civil OTRANS Argentina. Otra información relevante sobre la acción mencionada: alto reconocimiento por parte de la Asociación a nuestra permanente presencia solidaria y humana como entidad y como movimiento el próximo objetivo de la Com. de Asoc. para junio, es colaborar con la Asociación Desmitificar, quienes tienen un espacio para ayudar en temas escolares, (una especie de maestros particulares) a niños de los barrios vulnerables de Tolosa. En este contexto (donde la ayuda presencial no está habilitada para la educación) lo que están realizando son colectas de alimentos, ropa y algunos insumos de farmacia como antisépticos y gazas. La intención es durante el presente mes juntar voluntades de socios, dirigentes y empleados para poder acercarle estos elementos a la Asociación y que ellos lo distribuyan adecuadamente. (Uno de sus miembros participa de nuestra C.A.).

Suc. 025 – Hurlingham

En el marco de la pandemia generada por el Covid-19, la Comisión de Asociados de la filial 025 - Hurlingham, ha decidido entregar 300 combos a la Sra. Cristina Reino, quien tiene en nuestra localidad un merendero llamado "El Puentequito", para que pueda preparar viandas, que las familias retiran para los niños. Ha participado de nuestras actividades institucionales y sabemos de su labor y dedicación para quienes más lo necesitan. Se compraron alfajores y jugos también a otro socio de nuestra filial y la entrega la hizo nuestro dirigente Hernán Leopardi. Adjuntamos fotos y también la cálida nota que hizo llegar la Sra Cristina, muy agradecida y emocionada en forma textual. En El Puentequito, los niños encuentran un lugar de contención y cariño, donde toman la merienda pero además tienen un espacio de juegos y hacen sus tareas. Hoy debido a las medidas de aislamiento, con los aportes de la comunidad, Cristina prepara las meriendas en formas de viandas para que las lleven a sus hogares. Correo recibido: "Ante todo buenas tardes en nombre del merendero el puentequito Hurlingham y en representación del mismo quiero agradecer de todo corazón a los integrantes de la comisión de asociados de Bco. CREDICOOP, por la generosa donación realizada para nosotros en este momento de crisis sanitaria y económica que nos golpea a todos. Nos llena de emoción saber que hay un grupo humano que con el esfuerzo de todos pueden brindarnos lo necesario para la merienda de los chicos y nunca haciendo la vista a un costado y ponerse en el lugar del otro. Nos sentimos privilegiados de saber que estamos en sus pensamientos, por eso el agradecimiento enorme de cada uno de los que conformamos el merendero, una vez más gracias de todo corazón"

Suc. 027 – Villa Devoto

Donación para la olla popular semanal a:

- CLUB ATLÉTICO GRAL. LAMADRID
- CLUB ATLÉTICO ALL BOYS
- COOP. DE TRABAJO BIO DEVOTO: Acercamiento a la necesidad de la comunidad en la zona de influencia a la filial, desde el trabajo de la Comisión de Asociados y su relación permanente con instituciones.

Suc. 028 – Lanús

La Comisión de Asociados realizó un aporte de \$9.000,- que fue canalizado a través de la Cta. de los trabajadores y el frente barrial de Lanús para atender a varios comedores de la periferia de la Localidad.

Suc. 029 – Villa Lynch

Entidades: Asoc. Civil Club Sáenz Peña y Unión Vecinal de Fomento Villa Piaggio. Estamos colaborando en la tarea que se encuentran realizando estas entidades con la elaboración de viandas y de ollas populares para poder asistir a muchas familias de la zona. La donación efectuada fue de \$22.054,-; fondos que contábamos contablemente recibidos por la colocación del producto VDB como también de la caja de ahorro de nuestra Comisión de Asociados.

Estas acciones se sumaron a la entrega de premio institucional recibido en el corriente año.

Suc. 030 – Moreno

El mes pasado la primera colecta entre trabajadores y dirigentes, comerciantes e industriales miembros de la comisión, que donaron alimentos y elementos de limpieza, con todo lo recaudado el Secretario de Relaciones Institucionales y con Socios, Alejandro Poggio y Ángel Gómez (Consejero suplente y miembro de nuestra comisión) compraron y acercaron los víveres a la Asociación Civil Amigos del Comedor y Mejoras Barriales (vinculado a nuestra filial desde su fundación). Allí funciona un Jardín Materno Infantil y comedor organizado por un Grupo de madres del barrio que necesitaban un espacio en el que poder dejar a sus niños cuidados por otras mamás del barrio, para poder salir a trabajar.

Suc. 031 – Paternal

Ahora contamos con fondos disponibles por la publicidad de VDB \$10.000,- y estamos haciendo otra colecta para poder acompañar con barbijos o máscaras faciales a un colectivo de organizaciones que coordinan para resolver las necesidades del barrio Cuartel V, con las ollas, también llegaremos con alimentos para el Comedor Asociación Civil Los Molinos, también vinculado.

Suc. 032 – Villa Soldati

Por medio del Secretario de Relaciones Institucionales, nos pusimos en contacto con el "Comedor La nueva Esperanza"; el mismo se encuentra situado en la villa piletones y con el cual tenemos una muy buena relación institucional. Si bien antes de la pandemia comían a diario 400 personas, con el comienzo del aislamiento obligatorio dicha cantidad de personas se duplicó, el gobierno nacional y el gobierno de la ciudad les suministran toda la comida necesaria para el funcionamiento del comedor ya que la situación dentro del Barrio los piletones es compleja, pero la necesidad puntual que están atravesando es el suministro de gas ya que no cuentan con red de gas corriente y deben comprar garrafas para el funcionamiento de las cocinas. Ante la situación expuesta desde la Comisión de Asociados se tomó la decisión de realizar la compra de 50 kg y donarlo al comedor, dicho suministro aproximadamente alcanza para 3 semanas. Con nuestro secretario de Relaciones Institucionales seguimos en contacto con las distintas organizaciones atentas a las distintas situaciones.

Suc. 033 – Munro

La filial ha recibido el premio Institucional por el cumplimiento del PG 2019, y es la idea darle un destino solidario al mismo. Dentro de las ECS vinculadas, tenemos a Munro Institucional, que cuenta con la participación de varias organizaciones, y hacia allí estamos apuntando reforzar el vínculo, como estrategia de corto plazo

Suc. 035 – Turdera

El 26/5 la Comisión de Asociados de la Filial 035 – Turdera, representada por su presidente Mario Gamarra y el Vicepresidente Sergio Moneta, hicieron entrega de alimentos al jardín Maternal "Caminitos de Zara" ubicada a pocas cuadras de la filial. En una breve reunión con los correspondientes protocolos por el Ccovid-19, estuvieron presentes el Jefe de gabinete del Municipio Lomas de Zamora Sr. Guillermo Vinuales; por el Jardín, la Sra. Claudia Mazzaferro, por el Bco. Credicoop, los Sres. Mario Gamarra y Sergio Moneta. Luego de la entrega, el jefe de gabinete twitteó: »Hoy, se hizo efectiva la entrega de alimentos y presencié el nacimiento de una nueva relación entre "Los Caminitos de Sara" y el Banco Credicoop quien, manteniéndose fiel a su espíritu coope-

rativo y a su historia de colaboración, se hace presente en este contexto de crisis«. Ampliando la información tenemos que decir que este jardín Maternal atiende a 120 chicos, que incluye comida y ayuda escolar a los más necesitados. Como no están concurriendo los chicos al jardín, se reparte bolsones de comida a los mismos. Es también importante informar que este jardín tiene nexos con 3 jardines más en la zona y uno en CABA formando una red de contención a la niñez.

Suc. 036 – Ituzaingó

En los meses de mayo y junio, entregamos alimentos y elementos de higiene para las familias en situación de emergencia de los concurrentes a una Asociación Civil EQUIPOS BIOS, institución asociada de nuestra filial. Los mismos son donados por otro asociado del Banco, el Sr. Adrián Segalerba, propietario de una distribuidora de alimentos. De esta manera queda de manifiesto el trabajo cooperativo y solidario de trabajo en red.

Suc. 037 – Haedo

Luego de un interesante debate realizado junto con la Comisión de Asociados, definimos contribuir con nuestro granito de arena con el "Parador Bahía". Parador Bahía es un centro en el cual Belén comenzó hace algunos años con un pequeño Buffet para solventar gastos y realizando clases de baile brasilero a cambio de alimentos no perecederos los cuales eran donados a un comedor solidario que tiene su padre en el partido de Merlo. A partir de la coyuntura que venimos atravesando durante los últimos años en términos de crisis económica, la cual se vio acrecentada por el contexto de pandemia, Belén terminó convirtiendo su espacio en un centro de atención a personas en situación de calle, ya que los lugares que solían atender a estas personas se encontraban cerrados (Iglesia, Centro de Boy Scout, etc.). Gracias a la ayuda de los vecinos y conocidos, llegó a atender a 40 personas durante el desayuno, almuerzo y merienda. Como Filial hemos donado 13 bolsones de alimentos y elementos de higiene. Cabe destacar, que los mismos fueron encargados a un mayorista que tiene cuenta con vuestra filial.

Suc. 041 – Parque Chacabuco

Desde nuestra Comisión de Asociados, y Filial 041, hemos realizado una acción de acompañamiento con alimentos, a un comedero comunitario de la zona. Nos hemos puesto en contacto con la Cooperativa Consol, asociados de nuestra entidad, a quienes realizamos una compra de productos: leches entera, fideos (tallarines), arroz, tomates triturados, harinas. Esta compra ha sido ya retirada por el comedero Athos Mariani, de la calle 33 orientales, Boedo, quienes fueron los destinatarios, en esta oportunidad de la acción, Es una institución con la que tenemos contacto. Lamentablemente, por la situa-

ción que vivimos, no pudimos realizar la entrega en conjunto. Pero hemos tenido algunas reuniones virtuales, y seguimos como siempre trabajando codo a codo.

Suc. 042 – Saavedra

Jardín de Infantes JIN "E" D.E. 10, 9 Escuelas Públicas del D.E. 10 y D.E. 15. Club Atlético Platense. Donación de útiles escolares para Jardín de Infantes y Escuelas Públicas. Para el Club donación para alimentos. Los fondos son provenientes de VDB y la participación de Dirigentes y Empleados. Para la entrega de útiles escolares se utilizaron bolsas aportadas por Cabal Coop. Limitada.

Suc. 043 – Villa Mitre

Estamos terminando de comprar 500 botellas de alcohol en gel que se repartirán 200 en la Carbonilla y 300 en la escuela N° 3 D.E. 18 con quien registramos vínculo desde hace tiempo en distintas actividades, quienes nos solicitaron si podíamos colaborar con este producto para repartir a las familias. Para esta última acción estaríamos sumando a la Filial 006 y probablemente a la Filial 031 también, lo que nos permitiría emprender nuevas donaciones a combinar. Cabe destacar que esta colaboración es posible ya que se llevó a cabo con los fondos del premio de gestión institucional.

Suc. 044 – Quilmes

1. Aporte de Alimentos: La Comisión compró mercadería por \$5.000 (fondos de VDB) y el Supermercado (socio), donde compramos, donó \$2.500,- puesto que era para el Comedor "El Hogar de Mis Sueños" Calle 184 N° 681 Bernal - Personería Jurídica 43438
2. Aporte de Alimentos: La Comisión Compró mercadería no perecedera por \$5.000,- (Fondos de VDB) y el Supermercado donde compramos (socio) donó otros \$2.500,- puesto que era para donar al grupo de trabajo "Aula Vereda" de la Universidad Nacional de Quilmes que, en el marco de la lucha contra el Covid-19, están haciendo llegar bolsos con Alimentos no perecederos a los niños del "Barrio la Odisea".
3. La Comisión está gestionando Presupuestos con bazares por \$10.000,- para hacer llegar elementos de cocina (ollas, platos, cubiertos, etc.) para la olla popular que lleva adelante el Comedor "Pies Descalzos". Institución que no sólo posee como fin hacer llegar un plato de comida a los más de 90 chicos que asisten a él, sino que también se dictan clases de Fines y los padres con oficio brindan talleres de carpintería, pintura, albañilería, etc. (Con fondos del Premio Institucional).
4. Se donaron 28 bolsas de Cemento para la reconstrucción del Techo del Comedor "Roña Beckerman II" puesto que el último temporal los dejó a la intemperie. En

breve estaremos haciendo llegar otros elementos para el mismo fin. (Premio Institucional). Posee más de 120 familias que asisten a buscar tal vez su único plato del día. Por el momento, esas son las obras que se llevaron adelante desde el comienzo de la cuarentena.

Suc. 046 – Flores Sud

Donación entregada por la Comisión de Asociados de la Filial: Alimentos y artículos de limpieza para colaborar con las actividades solidarias que se realizaron en el Barrio Cildañez (ollas populares y entrega de bolsones con productos esenciales). Sector social destinatario: Familias del Barrio Cildañez.

Suc. 049 – Lomas de Zamora

Nuestra filial, con los fondos del premio Institucional, ha colaborado con el Hospital Inter-zonal de Agudos Luisa C. de Gandulfo: 1 termómetro sin contacto infrarrojo para medir la temperatura corporal, uso humano. 150 Kit Individual Descartable (compuesto por 1 camisolín + 1 par de botas + 1 cofia + 1 barbijo con elástico) Hemorrepeleante - Pademed.

Como la UPA (Unidad Pronta Atención), sito en Villa Fiorito (Camino Negro y Recondo), depende del Hospital Gandulfo algunos de estos Kits serán derivados hacia allí. Para la Unidad Sanitaria ubicada en el Barrio San José, Lomas de Zamora, dependiente de la Secretaria de Salud del Municipio: 10 Kit Individual Descartable (compuesto por 1 camisolín + 1 par de botas + 1 cofia + 1 barbijo con elástico) Hemorrepeleante - Pademed.

Suc. 050 – Mataderos

- Entrega de alimentos, ropa, útiles y productos de limpieza en el Barrio Cildañez para la confección de bolsones a distribuir entre las familias del barrio.
- Centro Cultural Salvador Herrera / Barrio Cildañez.
- Actividad realizada conjuntamente por el personal y la Comisión de Asociados de la filial.

Suc. 052 – Villa Sahores

- 1- Una asociada vinculada a nuestra filial colabora activamente con varios comedores populares en barrios carenciados del conurbano que asisten a niños/niñas y ancianidad: En varias oportunidades hemos colaborado como Comisión de Asociados y así también en forma personal los distintos integrantes de personal, funcionarios y

dirigentes de la Filial. Hemos establecido redes de contacto en el caso que algún niño o niña necesitara algún medicamento y si las instalaciones donde llevan adelante las acciones necesitaran materiales de construcción. En esta oportunidad, hemos colaborado con la compra de alimentos no perecederos por la suma de \$10 mil y dos ollas de 50 litros que necesitaban para un nuevo merendero.

- 2- En el marco de la colecta, llevada a cabo a través de la sucursal 153 Balvanera, hemos colaborado con el envío de \$10 mil para ser entregado a Garganta Poderosa y a través de ellos a la colaboración con damnificados de la Villa 31 Padre Mujica.
- 3- Atento a la situación acuciante de algunas familias del barrio de influencia, atento también a un remanente de saldo que nuestra Comisión de Asociados tenía, se decidió en una reunión, colaborar con "Vecinos Solidarios Padre Múgica". Vecinos solidarios está constituida por personas de diferentes posturas políticas y trabaja en conjunto con instituciones de nuestro barrio. El radio de acción abarca los barrios de Santa Rita, Villa Mitre, Devoto y Villa del Parque. Entregan semanalmente bolsas con alimentos no perecederos y productos de limpieza. Se les entrego \$15 mil. Recibimos fotos de lo adquirido y entregado.
- 4- La filial fue feliz merecedora del último premio institucional. Resolvimos, luego de análisis, otorgarlo a una sola institución: Cooperativa de trabajadores Farmacoop. Ex Roux Ocefa. La cooperativa recuperada recientemente tiene 100 asociados. Siguen trabajando para lograr habilitaciones que les permitirán tener ocupación plena. Por ahora sólo se les permitió la producción de alcohol en gel y barbijos. Se encuentran en tratativas para la fabricación de test Covid-19. Realizamos emotivo encuentro Zoom con el Tesorero de la Cooperativa y nuestra Comisión de Asociados. Se hizo entrega de \$50 mil.

Suc. 054 – Avellaneda

Con motivo del premio Institucional, obtenido en la filial por el último semestre del 2019, luego de distintos debates en la Comisión de Asociados, se llegó al acuerdo de colaborar, en forma equitativa, con 3 órdenes de compra por \$16.660,- c/u en cadena de supermercado Josimar, con tres comedores, en los que la ayuda oficial/municipal no resulta suficiente:

- Club social y Polideportivo Irala y Vertiz, en donde asisten a vecinos del barrio en horas del mediodía, los martes, jueves y domingos con 250 viandas para las familias.
- Comedor Pedacito de cielo Victoria y Huergo, asisten martes y jueves: 200 porciones para los vecinos y además gente en situación de calle que viven debajo del puente de la autopista.
- Comedor Los Olvidados de Sargento Ponce 2983, asisten lunes, miércoles y viernes a 50 familias de villa Inflamable, con almuerzo y ropero. Agrego que los comedores son anteriores a la situación de cuarentena, no sólo por el servicio de

comedor sino por otras actividades de contención también, sus dirigentes reconocidos en el ámbito y por supuesto, al finalizar el aislamiento, se los invitará a una reunión para formalizar esta atención y a compartir otras actividades con nosotros.

Suc. 057 – Villa Urquiza

Asociación Civil Bajar a la Calle. Colaboramos con la apertura de un comedor en el barrio de Villa Urquiza. Se le adjudicó el premio institucional del plan de gestión \$50.000,- en función de los cuidados por la cuarentena no se participó del evento realizado el día lunes 1 de junio. Pero hemos mantenido charlas con ellos desde la comisión de asociados. Y hemos organizado una reunión vía ZOOM.

Suc. 063 – San Juan

En el marco de la entrega de Premios Institucionales de nuestra Filial, realizamos virtualmente la distinción a dos entidades de la economía social, entregándoles \$12.500,- a cada una, de las cuales detallamos su actividad a continuación:

- Asociación Civil 7 de Mayo. Esta entidad, tiene como objetivo, acompañar la asistencia a merenderos, y comedores donde asisten familias completas para brindar productos alimenticios elaborados. Al día de hoy asisten a 8 sectores de la provincia, con la provisión de merienda y almuerzo, tres veces a la semana.
- Asal. Asociación Sanjuanina Pro Inclusión Laboral. Esta entidad, trabaja con aquellas personas adultas, que poseen algún tipo de discapacidad, a efectos de brindarles capacitación e insertarlos en el ámbito laboral de diversas empresas, con algunas de las cuales la entidad, posee convenios.

Cabe destacar, que por la actual coyuntura de aislamiento, la entrega se realizó en forma virtual por ZOOM, con la participación de los representantes de las entidades nombradas, miembros de nuestra Comisión de Asociados, Funcionarios y Personal de nuestra Filial.

Suc. 066 – Remedios de Escalada

La Comisión de Asociados ha decidido utilizar su Fondo Institucional en beneficio de dos instituciones vinculadas a nuestra filial. Una es Vivilo con Generosidad, socia de nuestra sucursal que se encarga de proveer a distintos merenderos y comedores de la zona de Lanús y a la Biblioteca Monte Chingolo quien se ocupa de abastecer con alimentos, entre otras cosas, a 300 familias de la zona de Chingolo. Esta última institución tiene la permanente colaboración de la Universidad Nacional de Lanús. Se hizo una compra de alimentos a un mayorista de la zona (aceite, arroz y harina) y se distribuyó

en forma equitativa entre las dos instituciones. En este momento, se está gestionando la compra de leche para también realizar el mismo procedimiento.

Suc. 069 – Villa Martelli

Las acciones solidarias llevadas a cabo por la filial conjuntamente con la comisión de asociados con motivo de haber ganado el premio institucional semestral. Los fondos fueron entregados a las siguientes instituciones:

- Asociación Civil Ñanderogá \$15.000,-
- Jardín Comunitario "Las Hormiguitas" \$15.000,-
- Cooperativa Las Flores \$20.000,-.

Los fondos serán destinados a la compra de alimentos dado que las instituciones arriba mencionadas tienen comedores comunitarios.

Suc. 070 – Tribunales

La filial, a través de la Comisión de Asociados se sumó a la campaña de IMFC de aporte a Cruz Roja, depositando para tal fin la suma de \$18.600,-.

Suc. 073 – Jujuy

La Comisión de Asociados decidió, en función a la situación reinante en la provincia, focalizar todas las acciones a los sectores más vulnerables y particularmente a las instituciones que se dedican a mitigar la problemática alimenticia; así, seleccionamos dos asociadas vinculadas, un comedor/copa de leche y un comedor/guardería de niños:

- COPA DE LECHE Y COMEDOR INFANTIL TERNURA - BARRIO LOS HUAICOS, S.S. DE JUJUY. Se efectuó una donación a la entidad de \$25.000,- para compra de alimentos, principalmente leche larga vida, harina, azúcar, legumbres, etc. Hace 20 años que desarrolla esta tarea, en sus comienzos funcionaba como copa de leche y luego fue ampliando sus asistencias a almuerzo y otras actividades de contención, como por ejemplo fiesta del día del niño con entrega de juguetes reciclados, animadores, etc.
- ASOC. CIVIL SAN CAYETANO - PALPALÁ En este caso se efectuó idéntico aporte de \$25.000,- para reforzar alimentación que brinda la asociación, consistente en almuerzo y viandas para las familias carenciadas, además de tener guardería infantil para niños de madres solteras.

Ambas entregas fueron acreditadas en cuentas que las organizaciones poseen en nuestra filial, fondos provenientes del Premio Institucional 2^{do} semestre 2019 y la ceremonia simbólica se hizo por videollamada múltiple de mensajería WhatsApp debido a los protocolos por COVID-19 y las dificultades técnicas de ambas entidades; participaron de las mismas dirigentes, empleados del Banco y las beneficiadas

Suc. 078 – Rafael Castillo

Se realizó en el mes de mayo 2020 una acción solidaria con la asociación civil La casa del Manzanar con la cual acompañamos con una ayuda monetaria de \$5.000,- para la compra de bolsones de comida la cual se repartió por parte de la asociación a personas que están pasando por una situación económica muy difícil. Hicieron una nota en su web: <https://lacasadelmanzanar.com.ar/mercaderia-y-visita-del-centro-de-salud/>

Suc. 080 – Puán

La filial y la Comisión de Asociados, se había propuesto en conjunto con comercios locales y Bomberos voluntarios de la localidad, dejar un sector en cada comercio como que a modo de colecta el que deseara colaborar lo hiciera en cada local. Luego, bomberos pasarían por dichos comercios a retirar lo recolectado y armar (cajas/bolsones) para entregar a familias que por la medida de aislamiento no contarán con ingresos para satisfacer necesidades básicas. Lamentablemente, por cuestiones de permisos de circulación, no se logró concretar rápidamente dicha acción, y a los pocos días, desde la Municipalidad de la localidad y 3 clubes deportivos, lanzaron exactamente la misma propuesta, por lo que se desistió, ya que tener 2 propuestas con la misma finalidad no iban a tener mucho sentido. No obstante a lo comentado, desde la comisión y, de manera individual, miembros de la misma y empleados de la filial, colaboramos con un aporte de dinero. Nos pusimos en contacto con el encargado de la Municipalidad, para realizar la compra de elementos que hicieran falta. Se logró la compra de algunos bolsones de papa, cajas de leche, entre otros alimentos no perecederos. La campaña al día de hoy continúa, y los miembros de la comisión y empleados de manera individual, ante cada compra realizada en los comercios, siguen sumando su aporte, para las familias que aún siguen sin poder resolver sus necesidades básicas.

Suc. 082 – Comodoro Rivadavia

El 5 de junio, se realizó la entrega de 400 barbijos al Hospital Alvear de nuestra localidad, siendo el mismo el único hospital provincial. Esta acción conjunta entre el Banco Credicoop, la comisión de asociados, y entidades cooperativas hermanas, tuvo por finalidad generar el accionar conjunto de las organizaciones para enfrentar esta pandemia, siendo la solidaridad la clave para atravesar en contexto. Para lo cual nos contactamos con la cooperativa Jointex, empresa textil conformada por mujeres de nuestra localidad,

que en esta pandemia estaban atravesando una difícil situación económica, y ellas prepararon los barbijos con características establecidas por el Hospital. La entrega de los mismos se hizo con la presencia de medios Radiales, televisivos (Web) y el diario local. Se resaltó que la cooperación sirve para generar riqueza, innovar y resolver problemas comunes que tienen los pueblos, y en este pequeño acto lo que se buscó es dar a conocer todo lo que pueden lograr las organizaciones sociales cuando circula la palabra debidamente, cuando nos conectamos y coordinamos tareas.

Suc. 085 – Salta

Donación de 20 bolsones de mercaderías para las familias de los alumnos de escuela albergue del interior de Salta que apadrinamos hace más de 20 años. Institución o sector social destinatario: Escuela Albergue 4580 de Potrero de Uriburu – Dpto. CAMPO QUIJANO. Otra información relevante sobre la acción mencionada: La donación fue entregada en la escuela a los padres de los 26 chicos que concurren habitualmente, lo hicieron integrantes de la Comisión de asociados y el Gerente en presencia de la Directora del establecimiento educativo. Lo donado se pudo comprar con el aporte de cada uno de los empleados de la filial (17) y de cada miembro de nuestra Comisión, más alguna colaboración adicional del Banco y de socios que conocen la tarea que venimos realizando año tras año con estos chicos y sus familias. Quedamos a disposición para realizar más aclaraciones si lo consideran necesario.

Suc. 090 – Ingeniero White

La Comisión de Asociados y todo el personal, recaudamos fondos e hicimos una compra de 100 paquetes de galletitas dulces y 100 potes de dulce de leche para complementar los 100 bolsones de alimentos y elementos de higiene que estaba preparando la Sociedad de Fomento de la localidad (Ingeniero White). La compra la realizamos en un comercio local, vinculado a nuestra sucursal. La donación se efectuó el 22 de mayo, y los bolsones se entregaron el 30 de mayo a las 100 familias.

Suc. 095 – Luján

Actividad solidaria realizada: Compra y armado de bolsones con alimentos con destino a comedores barriales que asisten a vecinos con necesidades de alimentación encontrándose ubicados en barrios vulnerables de nuestra localidad. A ello le adicionamos una orden de compra para la carga de garrafa por 10 kg.

Institución o sector social destinatario Comedor El Triunfo - Barrio Santa Marta Comedor Ayudarme a Ayudar - Barrio Santa Marta; Comedor Granito de Arena - Barrio San Jorge; Comedor Nocturno Rayito de Sol - Barrio San Jorge; Comedor Lagrimita - Barrio San Fermín.

Otra información relevante sobre la acción mencionada: Es de destacar la integración del personal con la dirigencia para el cumplimiento de esta acción, coordinada y organizada en reunión de comisión de asociados virtual. Podemos citar que un dirigente se encargó de los llamados y coordinación de entrega, el vicepresidente realizó la distribución de los bolsones y órdenes de compra, 2 empleados se encargaron de averiguar precios más convenientes para optimizar los recursos y los funcionarios que acudimos a diario nos encargamos de la recepción de los productos y armado. Todo ello conlleva a la reflexión de que, en estos tiempos que corren, reforzar nuestros principios y nuestra vida institucional redundarán en sostener los pilares de nuestra querida institución. Se destaca además el agradecimiento de los beneficiarios abriendo las puertas de sus lugares, mostrando la realidad que atraviesan y reconociendo que nuestro aporte les ayuda a poder cumplir con los vecinos que se presentan a diario a recibir su vianda.

Suc. 096 – San Rafael

Breve detalle de la actividad realizada: Se colaboró con la Cruz Roja de San Rafael en la colecta que se realizó en el mes de mayo, difundiendo y colaborando para juntar alimentos y distribuir en los distritos más necesitados de nuestra Ciudad. También durante el mes de junio se colaboró en la segunda colecta y se realizó un aporte de dinero. Institución o sector social destinatario Cruz Roja Argentina (San Rafael). Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Nos contactamos con la Cooperativa Las Vegas (vinculada a la filial), ya que ellos se encargan de la venta y distribución de bolsones de verduras, frutas, huevos, miel, productos de almacén y chivos, con muy buenos precios por ser venta directa del productos al consumidor. La idea fue ayudarlos con la compra de dichos bolsones y difundir entre los socios de la filial lo que ellos hacen, ya que no están atravesando un buen momento. Coop. Las Vegas (FAI) Feria Arte Int Breve detalle de la actividad solidaria realizada: La Poderosa es una Asociación Civil con más de 17 años de antigüedad en nuestra ciudad. Ubicada en los barrios más carenciados Ellos tiene "La Casita Poderosa" donde además de poseer espacios productivos de trabajo como panadería, costura, artesanía, herrería, cerámica, etc., tienen un merendero para atender a los niños del barrio. Durante el período de pandemia, comenzaron a dar viandas para las familias del barrio y cada vez más gente se acerca, tanto que ya tienen una lista de espera. Nos contactamos para colaborar con ellos y además de consumir nosotros sus productos, colaborar en difundir entre nuestros contactos y los asociados del banco, para que puedan ellos también colaborar. Institución o sector social destinatario La Poderosa San Rafael.

Suc. 103 – Necochea

Los empleados y Comisión de Asociados, hicieron aportes y donaciones a requerimiento de la Municipalidad de Necochea.

Suc.104 – Tres Arroyos

- Colecta Solidaria de productos alimenticios y artículos de limpieza destinados a familias en situación de riesgo sanitario y/o alimenticio.
- Unidos por Vos Tres Arroyos, es la conformación de un conjunto de Instituciones intermedias que le dan forma a una gran colecta, que en coordinación con la Municipalidad son las que hacen la logística, distribución y entrega de lo recolectado (comedores, instituciones y familias).
- Hay un relevamiento local donde dice que 1.700 familias se encuentran en situación precaria, y el Municipio hizo un llamamiento a Instituciones dado que no puede hacer frente a la situación. En la Comisión de Asociados se debatió el tema, y preocupados por la comunidad, se decidió pasar a la acción y ser parte de esta colecta, realizando un llamamiento a los asociados en colaborar por el otro.

Suc.111 – Pigüé

Se gestiona una colecta entre miembros de comisión de asociados, empleados para poder vestir las camas de la sala hospitalaria de asistencia para el Covid-19 de nuestra localidad con la entrega de sábanas y fundas para cama, la filial recibió un agradecimiento de parte del director del Hospital Municipal de Saavedra Pigüé. Tejido solidario: Se realiza un fondo con miembros de comisión de asociados y personal para la compra de 10Kg de lana nueva para la confección de mantas, se distribuye el material a distintos asociados para la confección de cuadrados con medidas determinadas, se recepción los cuadrados y otro grupo cose los mismos y confecciona la manta final, con este aporte se logran confeccionar 10 mantas, se da dilución y se consigue de la comunidad más materia prima. El informe al día de ayer era de 30 mantas terminadas y entregadas y la donación de un comerciante de materia prima para seguir con el proyecto. Institución o sector social destinatario: Cáritas, organismo que está organizando la entrega.

Suc. 112 – Villa María

Nuestra Filial ha sido beneficiada con una partida económica institucional, producto del cumplimiento del PREMIO INTEGRAL DE GESTIÓN al 31/12/2019. En consideración del Núcleo de la Filial y en tratamiento plenario de la Comisión de .Asociados, se ha decidido avanzar en donaciones de alimentos a efectos de colaborar con las crueles necesidades de co-ciudadanos que sufren la marginalidad de un sistema socio-económico-cultural desigual e injusto. Se han aportado en carácter de donación de 90 BOLSAS DE HARINA DE 25kg c/u a:

- COMUNIDAD CÁRITAS FELICES ASOC. CIVIL: Barrio La Calera: 150 platos de comida diarios.

- ASOCIACIÓN CIVIL COMUNIDAD Y CAMBIO - PINCELADAS: Barrio San Nicolás: 100 platos de comidas diarios.
- ASOCIACIÓN AMAS / Mauricio Zamudio: contención a 300 familias de Villa María y La Playosa.
- CARITAS: Merendero RAYITO DE ESPERANZA: 70 niños / Merendero DIVINO NIÑO: 60 niños.
- BANCO DE ALIMENTOS DE VILLA MARIA / AERCA - FUNDACIÓN DEL BANCOS DE ALIMENTOS DE CBA.-

Suc. 116 – Godoy Cruz

Donación leche en polvo. Institución: Cáritas Mendoza. Con el dinero que teníamos recaudado con VDB se analizó qué entidad podíamos ayudar por el tema de la Pandemia y ya que recientemente vinculamos a Caritas Mendoza, colaboramos con cajas de leche y estamos trabajando con la incorporación de Productos de tesorería, para que pueda la gente seguir donando, pero dado que ahora esa donación no puede ser presencial, pueda tener variedad de canales electrónicos para ello, como débito en cuenta, débito en tarjeta, depósitos, el sistema Sipago y demás.

Suc. 118 – Monolito

Comité barrial 9 de Julio se donaron garrafas sociales por un importe de \$2.000,-.

Aluvi3n, a trav3s de un pedido de la CTA, se donaron ollas + \$2.000,- para los comedores. A trav3s de la Coop. Nuevo Amanecer se suministr3 el dato de dos comedores para la donaci3n de leche en forma mensual:

- Los rayitos, barrio aut3dromo,
- La mano de Dios, barrio Libertad

Suc. 121 – Miramar

Dentro de las acciones que se llevaron a cabo desde la comisi3n, la principal fue la compra de barbijos con los fondos disponibles que teníamos de los VDB, esos fueron donados en los lugares m3s carenciados y se arm3 un "kit" el cual incluía adem3s del mencionado barbijo, un jab3n y una breve descripci3n con recomendaciones para evitar los contagios (adem3s, ese kit lo arm3 una cooperativa de trabajo). Otra de las acciones, si bien no de forma directa, pero ayudamos con las gestiones del Rotary Club de Gral. Alvarado que don3 un respirador al hospital municipal.

Suc. 122 – Pilar

- 1) FUND. DE ORG. SOC. DES. Y ED. FOSDE (a través de sus centros PAC y Club Argentinos de Del Viso) [Del Viso - Pilar]. Donación de Alimentos y colaboración con la tarea que desarrolla la entidad de olla popular 3 veces por semana en el Club y armado de bolsones para 150 familias en el centro PAC.
- 2) Merendero Rincón de Luz (Barrio el Rocío - Pilar) Donación de Alimentos y colaboración con la tarea que desarrolla la entidad de preparar 260 porciones de merienda y cena 3 veces por semana.
- 3) Centro comunitario Otro mundo (Barrio William Morris - Pilar) Donación de Alimentos y colaboración con la tarea que desarrolla la entidad de preparar olla popular para 400 personas de lunes a viernes.
- 4) Sagrada Familia (Barrio Pinazo - Pilar) Donación de Alimentos y colaboración con la preparación de bolsones para 52 chicos.
- 5) Centro de jubilados y pensionados Antonio Toro (Pte. Derqui - Pilar) Donación de Alimentos y colaboración con la tarea que desarrolla la entidad de preparar bolsones de comida para 187 jubilados.
- 6) Merendero Divino Niño Jesús (Barrio Agustoni - Pilar) Actualmente estamos clasificando donaciones de ropa ya que el merendero nos solicitó armar un roperito, porque asisten personas con muchas necesidades, también de vestimenta. Llevaremos las donaciones de ropa y leche el sábado próximo.

Suc. 124 – Casbas

Estamos haciendo entrega del monto total del premio Institucional correspondiente al semestre pasado por \$50.000,- a la Cooperadora del Hospital Municipal de Casbas, a fin de que se aplique a la compra de insumos que el nosocomio está necesitando en esta coyuntura. La entrega se hará efectiva el próximo viernes a la Presidenta de la institución, Sra. Nancy Nobre.

Suc. 127 – Bahía Blanca

Durante el pasado mes de abril nuestra comisión de asociados compró y donó alimentos al Centro de Promoción para una Niñez Saludable (CEPRONISA) por un total de \$5.080,- con los cuales se compraron leches en Polvo y Nestum para los niños.

También, en abril de 2020, nuestro personal de la filial 127, en su mayoría y otros empleados en filiales de la ciudad juntaron un total de \$19.538,- los cuales se transformaron en 30 aceites para cocina, 10 sal fina y gruesa, 100 leches, 60 paquetes de fideos, 30 puré de tomate, 36 paquetes de fideo codito y 90 paquetes de polenta. Esta mercadería fue entregada a tres instituciones de Bahía Blanca, ellas son: La olla popular de

barrio Harding Green, en Patagones 3460; Centro Comunitario San Ignacio de Loyola, en Diagonal 2992; y finalmente, a Ayúdenme, a ayudar, en Indiada 418. Además, en ese mismo mes dos empresas asociadas a la filial (GOLOFEPA y DISTRIBUIDORA FALUCHO) hicieron donaciones adicionales a estas tres instituciones.

Durante Mayo, nuestros empleados de la 127 y filiales cercanas, junto a un dirigente recolectaron \$13.538,- que fueron destinados a la compra de 4 packs de leche, 2 cajas de arroz, 2 cajas de fideos, 2 cajas de polenta, 1 caja de aceite, levadura, verduras y 1 caja de salsa de tomate. Deseamos agradecer especialmente a Autoservicio La Bandेरita y Verdulería Matías por los grandes descuentos que aplicaron y nos permitieron entregar de la mano de nuestras Activadoras Comerciales Yesica Rudolf, Rocío Mailén Pordomingo acompañadas por Jonathan Arango, quienes entregaron al Merendero Fátima, en Vieytes al 3541 y a la asociación A Puro Corazón, de Richieri 545 las compras realizadas.

Suc. 140 – Provincias Unidas

Desde la comisión de asociados de la Filial 140 - Provincias Unidas, realizamos un relevamiento de las entidades de la zona donde evaluamos a cuál podíamos realizar una ayuda en este escenario que estamos atravesando. Se decidió realizar una donación de artículos de limpieza e higiene a la Asociación Casita de los niños (CUIT 30-70759534-1), ubicada en la localidad del Virrey del pino. Su actividad principal es hogar de niños y un comedor comunitario. Vimos apropiado ayudar en la higiene del lugar y de los niños que viven en el hogar, como también los que participan en el comedor.

Suc. 141 – Concordia

La comisión está iniciando una acción solidaria con la Escuela Nro. 23 "Rep. Oriental del Uruguay", consistente en impresiones de cuadernillos para los alumnos que no tienen acceso a tecnologías y medios para sus clases a distancia, más útiles escolares. Los chicos no tienen internet ni computadoras. Les están haciendo cuadernillos para que puedan hacer los deberes.

Suc. 142 – Chacabuco

La filial realizó un aporte al Consejo Social de Chacabuco, creado para esta coyuntura, se donó lo recaudado por VDB en la filial.

Suc. 145 – Paraná

Donación de 200 raciones de Alimentos Solidarios para comedor de la localidad de Santa Elena (150 km.) complicada por la pandemia. Asociación Civil Entre Ríos Produce y Crece.

Suc. 146 – Trelew

Estamos por realizar aporte solidario a dos entidades en los próximos días:

- Hospital materno infantil de Trelew: insumos de prevención/higiene (barbijos, guantes).
- Alimentos a un merendero de Barrio Moreyra de la Asociación ECOS vinculada a nuestra entidad. (200 lt. de leche, yerba, azúcar, etc.)

Suc. 148 – Darregueiras

Estamos haciendo entrega esta semana de aportes a instituciones

Suc. 153 – Balvanera

Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Asignación del premio Institucional monto \$50.000,-. Institución o sector social destinatario: Cooperativa de Trabajo La Poderosa: en función a su gestión en asentamientos y barrios carenciados (CABA, GBA, Interior), otorgamos \$30.000,- traducido en la compra de pañales no descartables para su distribución. Cooperativa de Trabajo Atrapando Sueños: la cooperativa se dedica a la serigrafía (estampados en remeras), con amplia perspectiva de género y en el mismo local comparten el espacio con una escuela nocturna a la cual sus integrantes dan su apoyo. El promedio de edad de sus integrantes oscilan los 20 años, y se destacan por su visión y compromiso social. Adquirimos una estampadora de cóncavos (tazas termos) para incrementar su oferta. Otra información relevante sobre la acción mencionada: Destacamos que ambas cooperativas adhieren plenamente a nuestros principios y valores.

Suc. 218 – Plaza Lavalle

Hemos realizado la donación del premio institucional monto \$50.000,-. Institución o sector social destinatario: LA CASA DEL TEATRO. Otra información relevante sobre la acción mencionada: Se trata de una institución que integra a artistas mayores, que

atravesan dificultades económicas y de vivienda. Tienen además un fuerte vínculo con la fundación Sagai.

Suc. 220 – Mercado Central

En función a la situación de la pandemia nosotros, que ganamos el premio institucional, destinamos el mismo para colaborar con entidades que están armando comedores para alimentar a niños y adultos. Las entidades son: Movimiento de trabajadores excluidos Sociedad de Fomento J. A. Roca. Para ambos casos hicimos una compra con alimentos variados y en el Mercado Central, cuyos precios favorecieron para que la misma fuera más completa. Se envía a través de un miembro de la comisión de asociados.

Suc. 222 – Campana

El día 28/05, Nuestra Comisión de Asociados, con la colaboración de la firma SDV ADMINISTRACIONES S.A., SANTACHITA HIDRÁULICA, socios de nuestra Filial 222, acercamos donaciones de 20 cajas de Pollo, 2 cocinas con 2 garrafas de gas embaizado, maples de huevos, fideos, arroz, leche en polvo, Harina al Merendero Los solcitos de Evita, como ya lo hemos hecho en otras oportunidades, en el cual la empresa GRUPO SECOEX SRL donó 45 pares de zapatillas. El Merendero se encuentra en la localidad de CAMPANA, en el Barrio LUBO, es un barrio que se formó con familias que por lo general la mayoría trabajaba en Axion y Siderca y que en los últimos 4 años perdieron sus puestos de trabajo. Nuestro Presidente Julio Beglinominni, tuvo la oportunidad de charlar con Claudia, quien es la encargada del Merendero y ella con mucha emoción le comentó cómo están llevando adelante la intensa lucha por cuidar de todos en esta triste situación de falta de puestos de trabajo y sumado a lo acontecido a nivel mundial con la pandemia del Covid-19. Una labor que realiza en equipo junto a otras personas, vecinos y familiares todos los días. Nos remarcó que desde hace 4 meses están asistiendo a 115 chicos, cuando al comienzo eran sólo 50 chicos. Agradecemos la posibilidad que nos da nuestro Banco de poder ser un nexo de solidaridad para quienes más lo necesitan, y al enorme corazón solidario de todos los socios que conforman esta Comisión de Asociados.

Suc. 225 – Caballito

La Comisión no ha realizado acciones de este tipo como tal. Pero, como fuimos acreedores del premio Institucional, hemos realizado y entregado, por reunión de Zoom realizada el 27/5/2020, un premio a las siguientes entidades:

- Oeste Solidario, vinculado al Club Oeste, asisten a gente en situación de calle, le brindan ropa y abrigos, en lo que pueden tratan de ubicar en refugios a los más desprotegidos, como así también búsqueda de empleo.

- Biblioteca Obrera Juan B. Justo, entidad con casi 100 años de historia, fundado por obreros e intelectuales socialistas, que cuenta con más de 80 mil volúmenes y diarios, además de un salón con 100 butacas. Realizan talleres de diversas ramas casi sin ningún costo y les es muy duro el mantenimiento no sólo de todo lo operativo si no también el pago de los docentes.
- Club Primero Premier Asoc. Civil, es una entidad de neto corte solidario desde su fundación 1938 hasta la actualidad, se realizan en sus amplias instalaciones distintas actividades deportivas, culturales, peñas, tango folclore, cine debate, etc. Actualmente distribuyen arman bolsones de verduras y distribuyen a la gente en situación de calle y/o necesitada.
- La Nuestra Fútbol Femenino Asoc. Civil, se trata de un espacio con una militancia con mucha historia de militancia feminista desde el año 2017 en la villa 31. Comenzó como un espacio de entretenimiento para niñas/os, con el tiempo conformaron equipos de fútbol femenino y en la actualidad dada la con la situación de la villa brindan apoyo, asistencia y contención de las familias del barrio.

Por otra parte varios de los miembros de la Comisión en forma individual participan de distintas actividades, de índole de asistencia en la coyuntura, ya sea en comedores y/o parroquias.

Suc. 227 – Altos del Talar

El 18 de mayo, nuestra Comisión de Asociados, con la colaboración de la firma Aves del Tigre S.A., socio de nuestra Filial 227, acercamos donaciones de 5 cajas de Pollo (100kg), una manguera para la limpieza de utensilios de cocina, ropa de invierno y un nebulizador al Merendero GabiMar, como ya lo hemos hecho en otras oportunidades. El Merendero se encuentra en la localidad de Don Torcuato, en el Barrio COUNVICO (Coop. Unidad Nacional de Vivienda y Consumo), es un barrio que se formó con familias de distintos barrios y asentamientos carenciados que desde hace 18 años lleva no sólo adelante la labor de dar asistencia alimenticia sino también brindan apoyo escolar, talleres de baile y computación, apoyo psicológico y asistencia sobre violencia de género a 60 familias y que en estos últimos 2 meses ya son 85 las que asisten diariamente. Nuestro Presidente, tuvo la oportunidad de charlar con Marta, quien es la encargada del Merendero y ella con mucha emoción le comentó cómo están llevando adelante la intensa lucha por cuidar de todos en esta triste situación mundial de una pandemia. Una labor que Marta realiza en equipo junto a otras personas, vecinos y familiares todos los días. Agradecemos la posibilidad que nos da nuestro Banco de poder ser un nexo de solidaridad para quienes más lo necesitan, en momentos tan difíciles como los que está atravesando nuestra comunidad.

Suc. 230 – Olavarría

Chango Solidario: Campaña en conjunto con la Universidad de Ciencias Sociales de la ciudad y Cooperativa Obrera en la cual estamos gestionando un chango con el fin de que asociados o cualquier persona que se acerque hacia la entidad, pueda donar alimentos no perecederos con el fin de distribuir entre Organizaciones comunitarias de la ciudad, las cuales trabajan en conjunto con dicha entidad. Locro solidario: Estamos ayudando a Talleres Protegidos de Olavarría a la difusión y pedido de donaciones para el locro que realizan anualmente en la fecha 9 de julio, con el fin de recaudar dinero para la entidad.

Suc. 232 - Los Boulevares

Realizó un aporte de 180 LITROS DE CLORO PURO en colaboración con la Asociación Civil Sayana Centro Cultural el Talar, para poder llevar adelante tareas solidarias en la comunidad, en el marco del aislamiento social, preventivo y obligatorio decretado por el Gobierno Nacional a raíz de la Pandemia del Coronavirus, *Covid-19* Total \$5.000,-.

Suc. 236 – Berisso

Adjuntamos link del semanario "El Mundo de Berisso"; donde publicaron nuestra donación producto del Premio Institucional. La actividad la realizamos el pasado 20 de mayo en nuestra Filial, guardando los protocolos vigentes, hicimos pasar a las Instituciones de a una.

<https://semanarioelmundo.com.ar/2020/05/29/credicoop-dono-insumos-cocina-ollas-populares/>

Suc. 238 – Gral. Roca

Alcohol en Gel para el Hospital Regional Francisco López Lima: hicimos una colecta entre compañeros de filial + integrantes de Com. Asoc. + algunos socios participantes del 2° anillo, donde logramos fondos para comprar 35 lts. de alcohol en gel. Fueron entregados el 29/4 a la Directora del nosocomio, por parte de nuestra activadora Comercial acompañada por el Consejero Administrador Titular de la zona 63. Posteriormente recibimos una nota de la Institución agradeciendo y haciendo notar nuestras prácticas solidarias. Ese mismo día, por esta actividad, el Gerente de la filial fue entrevistado al aire por radio Antena Libre, muy escuchada en la comunidad.

Maratón Radial: sábado 16 y domingo 17, un grupo importante de radios locales hicieron durante muchas horas en ambos días, una maratón de recepción de llamados donde se donaba alimentos no perecederos que se repartirían en comedores comunitarios.

rios de la ciudad.- Luego la delegación local de Veteranos Guerra de Malvinas, pasaba a retirarlos por domicilio indicado.- Día siguiente, se entregó todo lo recaudado a 11 comedores locales. Nuestra Comisión Asociados durante toda la semana puso una caja en el local de la filial para que el socio que quisiera también participe desde ahí. –Llenamos una caja con más de 150 productos que también entregamos a los Veteranos para ser distribuidos–. Nuestra acción fue muy promocionada en la maratón de radios, haciendo mucho hincapié en nuestro mensaje solidario y ayuda mutua.

Desde el Sindicato de Judiciales, hicieron una campaña para conseguir computadoras viejas pero en uso para llevar a la línea sur de nuestra provincia. Un socio de nuestra Comisión de Asociados hizo entrega de una; nuestra Jefa Gestión Operativa y Comercial estaba en el grupo participativo de la búsqueda, llevó la misma. Se consiguieron 7 unidades que fueron enviadas, llegando un gran agradecimiento por la escuela que recibió la donación y por los papás que también son estudiantes. Nuevamente, nuestra Cooperativa presente.

Asoc. Civil Quillagua, es una ONG que ayuda a mujeres víctimas de violencia, una labor encomiable, con mucho trabajo en la actualidad, muy participativa de nuestras actividades. Hoy participamos de una campaña de búsqueda de aparatos celulares dejados de usar, para dar a mujeres que puedan tener una comunicación a mano y el acompañamiento desde esta organización a todas ellas.

Por lo elaborado, hemos tenido un bimestre bastante intenso, Covid-19 mediante, que ha implicado bastante esfuerzo en función de los momentos vividos, con mucha circulación viral por la ciudad, pero que no disminuyó en nada, la preocupación por el otro y estar al servicio de la comunidad y de los que más lo necesitan, dejando muy alto nuestro ideario cooperativo.

Suc. 240 – Florencio Varela

En conjunto con la Cámara de Comercio del centro y el Rotary Club del Cruce Varela aportamos fondos para la compra de telas. Una integrante del Rotary aportó el trabajo y se confeccionaron camisolines, barbijos y elementos de protección para el personal sanitario de dos instituciones de la localidad. Institución o sector social destinatario Hospital Mi Pueblo y el centro de Salud Villa Vatteone.

Suc. 247 – Bicentenario

Hemos ayudado con \$29.500,- a cada entidad (utilizamos los fondos del premio Institucional ganado por la filial en 12/2019 por \$50.000,- y el saldo acumulado de VDB por \$9.000,-) Institución o sector social destinatario:

- 1- Asamblea Vecinal Plaza Dorrego, ubicada en el Barrio de San Telmo, la misma asiste con más de 300 viandas de comida y 100 desayunos los días domingo a per-

sonas principalmente en situación de calle. Además de instruirlos en el cuidado de Covid-19, barbijos, alcohol, etc. (antigüedad de más de 20 años).

- 2- Asociación Jesús Amigo: son 2 hogares de niños en situación de calle, actualmente suman unos 30 chicos que viven y dependen de ese hogar (antigüedad de más de 20 años). Otra información relevante sobre la acción mencionada: Ambas entidades en el día de ayer miércoles 3/6 participaron en nuestra reunión de comisión de asociados vía ZOOM a fin de compartir con nosotros su labor y en agradecimiento por nuestra colaboración.

Suc. 252 – Caleta Olivia

En función de haber obtenido el Premio Institucional por el cumplimiento del Plan de Gestión 2019, se ha tratado desde la Comisión de Asociados y en conjunto con el personal de la filial, la designación de las Instituciones beneficiarias de este estímulo.

Se definió priorizar aquellas instituciones que, por el contexto actual, estén abocadas a tareas de contención de los sectores más vulnerables de la sociedad. Es por ello que dentro de las propuestas se ha elegido a la organización Barrios de Pie y a la Casa Salesiana San José Obrero, con alto grado de compromiso social.

Los contactos para conocer las necesidades de las dos instituciones se ha realizado vía plataforma ZOOM, con la participación de un representante de cada una de ellas y el núcleo de nuestra comisión de asociados.

Barrios de Pie: Nos contactamos con el Sr. David Acosta, representante del grupo de voluntarios, que trabajan no sólo en nuestra localidad sino también en Las Heras y Pico Truncado, de la Pcia. de Santa Cruz. Brindan contención a 400 familias entre las tres localidades, con la distribución de alimentos y viandas. Atienden además y por sobre todo a personas en situación de calle que, en nuestra localidad, son 20.

A través del premio institucional hemos colaborado en la compra de alimentos y utensilios para la cocina de la organización, donde realizan las viandas.

Dado que además tienen un taller, hemos comprado todos los materiales necesarios para que puedan construir una salamandra, que tendrá como destino el galpón donde actualmente están viviendo las 20 personas en situación vulnerable.

Si bien existía la posibilidad de comprar directamente una salamandra, nos han manifestado que para ellos tendría un mayor valor "poder realizarla con sus propias manos".

Casa Salesiana San José Obrero: Nos contactamos con el Padre Adrián Puglisi, representante de la institución. Trabajan aproximadamente con unas 80 familias y un asilo de ancianos en donde viven 7 personas con discapacidad. Nos han manifestado que su trabajo se ha intensificado por el contexto actual, en el que se han incorporado muchas familias en situación de vulnerabilidad. Su tarea se focalizó principalmente en la distribución de alimentos para estas familias, y viandas para las 7 personas del asilo. Es por ello que hemos colaborado con la compra de alimentos no perecederos.

Suc. 254 – Cutral Có

Realizamos un análisis de la situación contextual que atravesamos, particularmente las comunidades más castigadas por efecto de una recesión mundial de la actividad hidro-carburífera, que constituye históricamente nuestra principal fuente de recursos. En este crítico escenario, son innumerables las escuelas, personas, entidades, etc. que asisten con muchas dificultades las necesidades básicas alimentarias de una porción muy importante y creciente de la población. Se han generados merenderos y comedores comunitarios en distintos espacios. En este sentido, analizando exhaustivamente este cuadro de situación, nuestra Comisión de Asociados con el Núcleo de la Filial priorizó los siguientes ámbitos comunitarios, distribuyendo alimentos básicos, no perecederos, solicitados oportunamente por todos los demandantes, como una forma solidaria y concreta de asistirlos. Las Entidades beneficiarias fueron las siguientes:

1. Comedor Comunitario "Ayúdame Ayudarte", Barrio Nehuén Che de la ciudad de Cutral Có, se le hizo entrega de mercaderías por un valor total de \$15.000,-.
2. Escuela Nro. 63 Barrio Belgrado de Cutral Có, se le hizo entrega de mercaderías por un valor de \$15.000,-.
3. Escuela Rural Nro. 269 de la ciudad de Plaza Huinul, asisten al comedor alumnos de los barrios Filli Dei Norte y Sur, Villa el Puesterero y Barrio Nortem, se le hizo entrega de mercadería por la suma de \$10.000,-.
4. Escuela Rural Nro. 281 Monte Hermoso de la ciudad de Cutral Có, se le hizo entrega de mercadería por la suma de \$10.000,-. Dicho aporte fue realizado el día 27 de mayo del presente año.-

Suc. 256 – Lanús Oeste

La Comisión de Asociados fue beneficiada por un premio institucional con \$50.000,-. Una vez conocida la noticia, la comisión decidió donar a organizaciones con las cuales articulamos. Para decidir se estableció contacto y se les consultó, los comedores comentaron la falta de alimentos frescos y la Biblioteca popular Mariano Moreno nos pidió asumir el costo de la mano de obra de su instalación de gas. Los beneficiados con alimentos fueron los comedores: Sueños Bajitos del Barrio Eva Perón, los Inquietos de ACUBA de Villa Caraza, Pedacito de Pan de Valentín Alsina, el comedor de Juila y la Sociedad de Fomento de Villa jardín. También se contó con la colaboración del compañero Rubén Medina de la filial 028 que consiguió precios de costo optimizando la compra. Varios integrantes de la comisión, teniendo en cuenta las medidas de prevención por la pandemia del COVID-19, salimos el viernes 22 y distribuimos las donaciones. Entendemos que en esta emergencia nuestro movimiento cooperativo debe estar más que nunca ejerciendo los valores de la cooperación y solidaridad que son las únicas herramientas para derrotar este virus.

Suc. 259 – Plottier

Estas acciones se pudieron llevar a cabo con fondos recibidos en la filial luego de acceder al Premio institucional. Se trata de la suma de \$50.000,- que se destinó en su totalidad para la compra de mercadería:

- El día 25 de mayo se realizó un pequeño acto donde se entregaron alimentos al merendero "Los Peques" del Bo. Bardas Soleadas. A este merendero se acercan diariamente a recibir sus viandas con almuerzo y merienda unos 150 niños y niñas. Los referentes nos comentaron que en estos tiempos de pandemia también comenzaron a sumarse los padres. Posteriormente, se vinieron realizando sucesivas entregas de mercadería a otros comedores de la ciudad.
- Comedor "Unidos por los niños" que atiende a un centenar de personas, en algunos casos familias completas. Esta actividad se realizó en forma conjunta con el Club de Leones de Plottier.
- Comedor "Rinconcito de luz" del Barrio Esperanza. Aquí se alimentan unas 60 familias del Barrio. Esta semana se efectivizó una última entrega de alimentos. En esta oportunidad acompañamos al Comedor "Evita". Allí también, todos los días, concurren familias carenciadas a buscar su ración de comida. Todos los referentes agradecieron las colaboraciones brindadas. Mencionan que pueden seguir atendiendo los comedores gracias a las acciones solidarias de toda la comunidad, el municipio, las entidades, las empresas y los comercios, panaderías y verdulerías de la localidad.

Suc. 260 – El Trébol, Santa Fe

La Municipalidad de El Trébol buscó, por medio de una Junta de seguimiento municipal, coordinar actividades solidarias entre las diferentes entidades de carácter social de la ciudad, para llegar a dar respuesta a todas las demandas de familias de los distintos sectores que la economía excluyó en estos últimos años.-

Por ello, la Comisión de Asociados de la Filial N° 266, junto con el aval de los funcionarios correspondientes, ha donado a la Municipalidad la suma de \$15.000,- (pesos quince mil) para la compra de alimentos no perecederos y de limpieza e higiene a los efectos de ser distribuidos en bolsones entre aquellas familias más desprotegidas de nuestra ciudad.-

Por último, hemos de informar que la organización del destino de dichos bolsones fue establecida en base a un relevamiento socio económico previo realizado por las Asistentes Sociales de la Dirección municipal de Acción Social.-

Suc. 261 – Santa Fe Boulevard

Desde el mes de Abril/Mayo iniciamos una campaña interna para recaudar Fondos; participando el Personal, Funcionarios y Dirigentes. El objetivo era adquirir raciones de alimentos de la Planta de Alimentos de UNL para incorporar en el Plan alimenticio de Comedores Locales y de ciudades linderas a este excelente producto, que tiene alto valor nutricional, además de acompañar al emprendimiento solidario que junto a UNL inició nuestra entidad. Logramos adquirir 1.050 raciones de alimentos nutritivos.

Suc. 268 – Figueira

Se generó una movida solidaria entre todas las entidades de carácter social de la localidad, clubes, Cáritas, cooperadoras escolares, comuna, etc. En representación del Banco participaron activamente miembros de la comisión de asociados. La actividad consistía en la recolección, armado y distribución de bolsones de alimentos y/o elementos de limpieza y desinfección, para entregar a familias de escasos recursos más afectadas por la actual coyuntura.

Suc. 283 – Las Parejas

El 13/05, el Presidente de la Comisión de Asociados de la sucursal, Sr. Ezequiel De Benedetti, en representación de los integrantes de la Comisión de Asociados y del personal de la sucursal, hizo entrega al Intendente de la ciudad, Sr. Horacio Compagnucci, de 2 cápsulas de aislamiento para pacientes con Covid-19 que serán recibidos por la Asoc. Bomberos Voluntarios de Las Parejas y el SAMCO local (hospital) y de un aporte económico a la campaña de provisión de alimentos a comedores de la ciudad. El Presidente de la Comisión de Asociados expresó que esta donación fue posible dado que la sucursal se hizo acreedora al Premio Institucional del segundo semestre del año 2019 en el marco del Modelo Integral de Gestión del Banco y que el destino del mismo fue decidido por los integrantes de la Comisión de Asociados y el personal de la sucursal, asumiendo como prioritarios la salud de la población en general y la alimentación de los sectores más carenciados. Por su parte, el sr. Intendente Municipal agradeció el importante aporte hecho desde el Banco Credicoop Coop. Ltda. y recordó que no es la primera vez que la Entidad ha realizado este tipo de contribuciones a la comunidad de Las Parejas. Por las circunstancias imperantes, la entrega se realizó con un mínimo de personas involucradas y la noticia fue difundida por los radios locales y a través de las redes digitales."

Suc. 285 – Gral. Lagos

La Comuna convocó a todas las instituciones de la localidad para juntar alimentos para distribuir entre los sectores más necesitados. De dicha reunión participó el Presi-

dente de la Comisión de asociados, Nosotros juntamos con aporte de socios, miembros de la comisión y personal. Todo lo recibido lo entregamos en un centro de recepción habilitado a tal fin.

Suc. 286 – Arroyo Seco

En nuestra localidad, los clubes en conjunto con la Radio Local Radio Extremo, organizaron una colecta de alimentos no perecederos y artículos de limpieza para los barrios más vulnerables. Decidimos hacer una colecta entre los empleados e integrantes de la comisión de asociados. Con dicho dinero se hizo una importante compra en 2 supermercados vinculados y se envió a los clubes para el armado de los bolsones. La acción fue agradecida por todas las entidades y fue resaltada nuestra entidad tanto en la radio como en el diario local (La Posta). Fuimos el único banco que participó de la colecta.

Suc. 287 – Pueblo Esther

Por iniciativa de integrantes la comisión de asociados, se viene colaborando, desde hace un tiempo, con 2 merenderos locales, La Colacho y Caritas Felices, con donaciones de ropa y alimentos. Además nuestro presidente de la Comisión de Asociados, en conjunto con partido solidario y ciudad futura, están llevando alimentos a barrios carenciados de la ciudad. En ambos casos se colabora desde nuestra comisión y personal.

Suc. 289 – Arribeños

En reunión de Comisión de Asociados del martes 02/06, se decidió que parte del premio institucional (\$10.000,-) se destinará al Centro Complementario Educativo Rayito de Sol, quienes en esta compleja situación están brindando viandas a alumnos de edad escolar y a sus hermanos menores. Nos contactamos con la Comisión del Centro y nos van a pasar listado de necesidades que pueden llegar a ser alimentos no perecederos o en su defecto, calzados o ropa.

Suc. 291 – Lincoln

Donamos \$30.000,- a CE.PA.DIS. Institución dedicada a la atención de personas con discapacidad, que funciona en nuestra localidad desde 1984. Esta Asociación Civil Sin Fines de lucro brinda atención a estas personas para favorecer su realización individual, y permitir un adecuado nivel de inserción social fortaleciendo la autonomía y la relación con el grupo familiar.

Donación de \$20.000,- en mercaderías para los comedores Doki y Los Chivitos, ambos ubicados en los barrios más postergados de nuestra localidad. En la actualidad y en el

marco de la pandemia llegan a atender con viandas de comida a más de 140 personas. También donamos 80 kilos de fideos a la agrupación Todos para Todos –Acciones Solidarias–, que realizaron la entrega de más de 100 viandas alimentarias a familias de nuestra localidad y poseen ropero comunitario.

Suc. 296 – María Susana

Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Donación Premio institucional. Institución o sector social destinatario: SAMCO María Susana. Dada la situación sanitaria y considerando que se está equipando una ambulancia de alta complejidad, se decidió apoyar esta iniciativa a través de un aporte económico. Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Donación Premio institucional. Institución o sector social destinatario: Asociación Civil con personería jurídica ALAS DORADAS: creemos importante aportar para la atención e integración de niños y jóvenes de nuestra localidad con capacidades diferentes. Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Donación Premio Institucional. Institución o sector social destinatario: Asociación Bomberos Voluntarios María Susana: en reconocimiento a su permanente desempeño en situaciones críticas se realiza el aporte económico que posibilite capacitación y equipamiento. Permanentemente realizamos actividades con las instituciones de servicio de manera conjunta, pero nos vemos limitados por las disposiciones sanitarias vigentes a realizar encuentros presenciales o grupales, por lo cual tuvimos que limitarnos a la entrega de aportes económicos.

Suc. 316 – Morandini

La fundación realiza sus actividades en la zona "del Pozo", está ubicada en el barrio FOECYT y brinda asistencia a 60 niños con merendero, dándoles la copa de leche durante todos los días. * Institución o sector social destinatario: Fundación Hogar de Cristo Mendoza. * Otra información relevante sobre la acción mencionada: Proporciona alimentos a las familias en situación de vulnerabilidad en la zona, son varias las que reciben asistencia, debido a la zona es altamente vulnerable. También desarrolla contención a la problemática de adicciones.

Suc. 320 – Palmira

Brindan merienda a niños de la zona de influencia, cena, ayuda escolar, se trabaja con el deporte y también en generar espacios de promoción humana, trabajan con las mamás, la idea es no hacer asistencialismo sino integrar a la gente del lugar para tratar de paliar la difícil situación. Se ha hecho entrega de un aporte de \$12.500,- a cada merendero:

- Merendero Caritas Felices.

- Espacio de Inclusión Social “Vengo a proponerles un sueño”.
- Comedor Abrazo al Alma (Barrio Ramonoff).
- Merendero Puerta Camino y Meta (Distrito El Central).

Suc. 322 – Tupungato

Se realizó la entrega de útiles a la encargada del Hogar de Ancianos, con el objetivo que los mismos sean utilizados en el tiempo libre de los abuelos que pertenecen al Hogar. Institución destinatario: Hogar de Ancianos Corazones Felices, ubicada en el Centro de Tupungato, donde participan 15 abuelos. Otra información relevante sobre la acción mencionada: Se realizó un aporte voluntario del personal y los integrantes de la comisión de asociados de nuestra filial para la compra de útiles, con el objetivo de que los ancianos puedan distraerse y pasar el tiempo libre de la mejor manera posible.

Suc. 323 – Gutiérrez

El viernes 12/06 llevaremos alimentos y ropa para el merendero Rayito de Esperanza que atiende diariamente a 120 niños. El viernes 26/06 también llevaremos alimentos y ropa al centro cultural Renacer que atiende aprox. 140 personas por día, en su gran mayoría niños. Con el merendero Rayito de Esperanza y el centro cultural Renacer mantuvimos reuniones por tele conferencia; en ambas actividades contamos con colaboración y donaciones de parte de empleados de la filial y miembros de la Comisión de Asociados.

El próximo martes 16/06 tendremos una tele conferencia con gente del centro cultural Jéssica Alejandra para conocer necesidades y coordinar acciones para juntar mercadería y ropa.

Suc. 331 – Piamonte

Breve detalle de la actividad solidaria realizada: Desde la Comisión de Asociados se efectuó un relevamiento de las necesidades que presentaba nuestro hospital, único efector de salud de la localidad, ante esta situación que se presentaba por la pandemia del COVID-19, realizando un aporte de material sanitario (Alcohol líquido, Alcohol en gel, guantes descartables, barbijos, etc.) y artículos de limpieza y desinfección (cloro, detergente, líquido desinfectante, etc.). Institución o sector social destinatario: Hospital S.A.M.Co. de Piamonte.

Otra información relevante sobre la acción mencionada: Se recibió el agradecimiento de los directivos y personal de dicha institución por el aporte realizado y por mantener viva los vínculos institucionales.

Suc. 338 – Pergamino

Por iniciativa de la Comisión de Asociados de la Filial 338 - Pergamino y apoyados por miembros que integran la Inter-cooperativas local se efectuó la vinculación en la Filial Pergamino de la Asociación Cooperadora Hospital Zonal de Pergamino para la recolección de fondos y ser derivados para el equipamiento sanitario de personal de enfermería y adecuación edilicia del Hospital Zonal.

Suc. 340 – Santa Fe

Campaña Solidaria: para atender a los barrios carenciados a través de entidades de la economía social (intermedias) cuyo objetivo es hacer entrega de raciones de alimentos de la planta de la UNL.- La misma se desarrolla con el aporte voluntario entre los integrantes de la Comisión de Asociados, Personal y Asociados allegados al movimiento cooperativo. Economía Popular: se está acompañando a los emprendedores de economías populares para la venta de productos a bajo costos a través de nuestro sistema Si Pago le brindamos medios a la economía popular para ventas a bajo costo. Programa de Emprendedores de la UNL: Innovation Solidaria: participamos en el evento para el desarrollo de proyectos innovadores a raíz de la Pandemia Covid-19. Los equipos ganadores recibieron raciones de alimentos para hacer entregas en instituciones sociales.- Que se van a realizar en la localidad de San Justo provincia de Santa Fe; Ushuaia y ciudad de Santa Fe.

Suc. 342 – Rojas

Se participó de una actividad televisiva realizada en el mes de mayo. El fin fue el destino los fondos que se recaudaran al Hospital de la Ciudad de Rojas con el aporte de un electrodomésticos. La actividad consistió que distintos artista y cantantes aportaran desde su domicilio una demostración y para quienes colaboraron en pesos para la cta. del Hospital, entraron en un sorteo, que recibían un premio de las distintas donaciones. Desde la filial se donó un artículo del hogar para tal evento.

Suc. 344 – Rosario Sur

El 28/05/2020, se hizo entrega de bolsón con mercaderías al comedor Agrupación 16 Abril con domicilio en Ayacucho 5600. Los mismo sirven desayunos y almuerzo a aproximadamente a 120 personas los días martes y viernes. El 08/05/2020, se realizó la entrega de una contribución voluntaria solicitada por la Biblioteca Popular para el Desarrollo Social ubicada en Marco Polo 341, la misma en la compra de una olla de 50 litros para el uso de varios comedores que están activos, que se alterna en diferentes días de la semana. Las entregas fueron realizadas por miembros de la Comisión de Asociados

en la sede de cada una de las agrupaciones. Estas acciones fueron recibidas, agradecidas para solucionar en parte el deterioro social de los barrios involucrados.

Suc. 368 – Los Cardos

- Se relevó la necesidad de artículos de limpieza y sanitarios del SAMCO (efector de salud de la localidad) y Bomberos Voluntarios, surgiendo que el SAMCO con los aportes de la provincia y donaciones recibidas estaba cubierto en cuanto a necesidades de funcionamiento y en el caso de Bomberos todo lo contrario, ya que lo poco con que contaban lo aportaban los propios bomberos.
- Se le solicitó a Bomberos un listado de los artículos requeridos y se aportó con fondos provenientes de comisiones de VDB publicidad. Los proveedores de dichos insumos fueron dos empresas vinculadas (Farmacia Invernizzi y Autoservicio Mannonelles).
- La Secretaría de Educación y la propia Institución favorecida le dieron difusión a dicha colaboración.

Suc.370 – Bombal

Se realizó la entrega del Premio Institucional a la Asociación de Bomberos Voluntarios que están trabajando día y noche para cuidar de los bombalenses. Y si bien no se hizo desde la filial, los Integrantes de la Comisión de Asociados, funcionarios y personal junto a buena parte del pueblo de Bombal, se unieron a una movida solidaria apoyando a la Comuna de Bombal, juntando alimentos, colchones, frazadas entre otras donaciones.

Suc. 371 – Pehuajó

A partir de la obtención del Premio Semestral 2019 la Comisión de Asociados y Personal teniendo en cuenta la coyuntura actual definió utilizar los \$50.000,- del premio adquiriendo en el Molino Pehuajó vinculado a esta sucursal, la cantidad de 2.200 paquetes de fideos que se distribuyeron entre las instituciones solidarias que actualmente preparan viandas o entregan bolsas de alimentos o también las que atraviesan un difícil momento financiero como fue el caso de un hogar de ancianos. Las instituciones beneficiadas fueron:

- Obroin
- Agrupación Todo Somos
- Todos Por ellos
- Comedor Globos Rojos

- Hogar Sagrado Corazón: Integrantes de la Comisión de Asociados tejieron mantas con el aporte de los mismos y la ayuda de conocidos y vecinos que ante el conocimiento de la acción a desarrollar acercaron lanas que finalmente se utilizaron en la confección.

Se entregaron luego a Cáritas Pehuajó Miembros de la Comisión de Asociados colaboraron con ancianos haciéndoles los mandados una vez por semana, para evitar su exposición y a su vez acompañarlos en la cuarentena.

Como iniciadores e integrantes de la Red Solidaria Pehuajó que la integran aproximadamente 35 instituciones de nuestra comunidad también la Comisión de Asociados y Personal participa activamente y como Red podemos informar algunas acciones, como ser:

- Aporte para la construcción de una Cabina Sanitaria para el Hospital Municipal.
- Confección de barbijos, gorros, cofias, camisolines para personal de salud.
- Donación de ropa de abrigo a personas en situación de emergencia.
- Preparación de viandas y bolsas con alimentos a partir de donaciones particulares.
- Medios de prensa (de la Red) difundiendo las acciones solidarias y los protocolos de prevención ante el Covid-19
- Centro literarios para compartir momentos de cultura virtuales.

Suc. 378 – Roque Sáenz Peña

En el marco de la pandemia provocada por el COVID-19, el día 27/05/2020, la Comisión de Asociados de la Filial 378 asistió a LALCEC Filial Sáenz Peña (Institución Vinculada con el Banco). Entregando a su presidenta Dra. Marita Cabrera y Tesorera Sra. Griselda Varesco elementos de Bioseguridad, consistente guantes de látex, camisolines, barbijos, alcohol en gel y lavandina. En representación de la Comisión de Asociados estuvo presente el presidente, Néstor Dávila, Sec. de Educación Emilia Groff y el Gerente de la Filial Sergio Saracho. Con este aporte realizado, se pudo abrir las puertas para la atención de público y pacientes, luego de no disponer de fondos para la compra de estos elementos.

Suc. 380 – Villa Mugueta

Informo que desde que surgió el aislamiento por Covid-19, la localidad de Villa Mugueta se encuentra controlada por dos puestos ubicados en los ingresos del pueblo, desde los miembros de la Comisión de Asociados y empleados surgió la inquietud de colaborar de alguna manera y se organizaron en forma independiente, haciéndose cargo cada uno de los miembros de la misma y los empleados de los gastos que se generasen, para

acercar diariamente la merienda para quienes cuidan el pueblo. Son un total de 6 personas por día a quienes hacemos llegar una merienda caliente líquida y sólida.

Suc. 381 – Casilda

Estamos entregando en forma mensual junto con los dirigentes de la Comisión de asociados raciones de alimentos producidos por la Universidad Nacional del Litoral (Santa Fe). Destinados al Comedor Infantil Rincón de Luz, ubicado en un Barrio carenciado de Casilda. Esta acción la venimos haciendo desde hace más de un año.

Suc. 383 – Bigand

La Comisión de Asociados le entregó el premio Institucional al SAMCO de Bigand, se trata del Centro de Salud local que da atención a los sectores más carenciados, pero también a la población en general. Se realizó la entrega en la sala de reuniones de la comisión de Asociados al Presidente y Tesorero de la Institución administradora del SAMCO y la presidenta de la Comisión, el evento lo cubrió la radio y el Canal del Pueblo.

Suc. 385 – San Genaro

Colecta solidaria de alimentos no perecederos. Los destinatarios son: comedores, merenderos y familias carenciadas de la localidad. La actividad se está llevando a cabo conjuntamente con el Centro de Educación Agropecuaria N° 5 y la sucursal del INTA Pro-huerta de San Genaro.

Suc. 429 – Alem

Las acciones solidarias realizadas desde nuestra Filial, haciendo uso del premio institucional recibido: Donación de alimentos no perecederos, frutas y artículos de higiene y limpieza para el: Comedor Las Ardillitas de B° Bajo Pueyrredón; Merendero Arcoíris de Esperanza y Merendero Proponiendo Sueños. Lo donado fue entregado en el domicilio de cada Comedor por Dirigentes de nuestra Filial. Colaboración para la construcción de un techo en el sector donde la gente espera para recibir las Viandas. Asoc. Civil Sal Y Luz. Colaboramos con el dinero para la adquisición de materiales. En estas Entidades y/o Agrupaciones, que se encuentran en el radio de influencia de nuestra Filial, Dirigentes y Empleados, mantienen contacto permanente, brindando ayuda de diferentes maneras

Suc. 432 – Zona Sur

Desde la filial hicimos dos donaciones de alimentos porque ganamos el premio institucional. Además se utilizaron fondos disponibles para la comisión de VDB. A ambos comedores se les donó Alimentos (fideos, arroz, harina, Aceite, Yerba, lentejas, arvejas, salsa de tomate, etc.). También se les donó una bolsa de leche en polvo de 25 kg y carne picada de cerdo.

1. Merendero El Ganchito, es un comedor ubicado en las afueras de La Plata, el encargado es Carlos Sandoval y dimos con ellos el año pasado a través de un miembro de la comisión de asociados. Ya les hemos donado otras cosas y organizamos con ellos el día del niño (en el 2019). No tienen ningún tipo de subsidio ni personería jurídica. Carlos tiene un galpón muy grande en su casa y organiza fiestas (son de la comunidad Correntina) y con lo que se junta los fines de semana les dan de comer en la semana a los chicos del Barrio. Obviamente en este momento no hay eventos y por ende se complica mucho poder comprar comida para el comedor.
2. Asociación Civil el Pan de los Pibes. Es una entidad que tiene 7 comedores en toda la ciudad y sus alrededores. Obviamente están mucho más organizados pero llegan a mucha más gente. Tienen a su vez una cooperativa de recicladores de basura y construcción, que depende de la Municipalidad de La Plata.

Suc. 494 – Río Cuarto

Se realizó un aporte de alimentos a las siguientes entidades: Granja Siquen \$5.000,-; Biblioteca Popular Mariano Moreno \$ 1.500,-.

Suc. 501 – Barrio Centro

Colaboración con alimentos no perecederos comprados con el premio institucional (\$50.000,-):

- 1) Red solidaria Capilla del Monte monto aproximado \$16.500,-).
- 2) Fundación Encuentro (monto aproximado \$11.200,-).
- 3) Club Juvenil Barrio Comercial (monto aproximado \$11.200.).
- 4) Asociación Civil la Carbonada (monto aproximado \$11.200,-).

Suc. 508 – Alta Gracia

Se donaron 25 bolsones con Yerba, Azúcar, Aceite, Polenta, Fideos y Harina a la Cooperativa de trabajo fábrica de ideas limitada y a través de su presidenta María Pilar Ferrari ayudaron a la olla popular de barrio carenciados de la ciudad

Suc. 512 – La Falda

Donación de alimentos no perecederos para armado de bolsones. Institución o sector social destinatario: Cooperativa Viarava. Otra información relevante sobre la acción mencionada: esta Cooperativa ha creado una Red que está cubriendo todos los barrios de Capilla del Monte (Red Solidaria Adultos Mayores Capilla del Monte), buscando generar un modelo de acompañamiento que mire la urgencia y también el porvenir.

Suc. 513 – Cosquín

Se donaron bolsones con alimentos no Perecederos (yerba, harina, fideos, aceite, polenta) a la Cooperativa de Trabajo Nodos Limitada. Recibió los alimentos su presidente Lisandro Ramón Licari para ser entregados a los comedores populares de la ciudad: Los Horneritos y Los Peques. Total \$5.000,-.

Suc. 514 – Río Ceballos

Ante la situación excepcional que vivimos y que golpea a los sectores más vulnerables de la sociedad, para estar más cerca de los vecinos y vecinas, se donaron bolsones con alimentos no Perecederos (yerba, harina, fideos, aceite, polenta, azúcar) a la Fundación Maria Remedios del Valle y a Ma.Re.Va., que realiza tareas solidarias en constante vínculo con la comunidad, con los valores de la economía social como bandera. Total \$5.000,-.

Cooperativa de Trabajo y Producción Tigre Limitada

Desde la Cooperativa de Trabajo y Producción Tigre Ltda. de Formosa, asociada al IMFC, informamos que en nuestro taller confeccionamos una cantidad de barbijos importante a un precio muy económico de tela de algodón para nuestra comunidad. Se promocionó por los medios radiales dando la explicación de la importancia del uso del barbijo. También en la misma promoción se leyó material de Profesionales especialistas en el tema (Coronavirus). Esta decisión fue muy comentada en la Localidad, dado que no se conseguía tapabocas en la zona y menos aún al precio de esta promoción. Consideramos muy necesario tomar esa acción desde nuestra cooperativa. También, por pedido de los y las Referentes de las Comunidades Originarias Wichi, Pilagá, nos acercamos a las comunidades para enseñarles la confección de tapabocas: En esa colaboración donamos retazos de tela para dicha confección.

IUCOOP

El **Instituto Universitario de la Cooperación (IUCOOP)** es la primera universidad de Argentina abocada al cooperativismo y la economía social (Dto.420/17). Creada recientemente, a iniciativa del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, se encuentra abocada a completar el andamiaje institucional para su funcionamiento pleno, a la par que desarrolla acciones de formación, investigación y producción académica.

La pandemia y el aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por el gobierno nacional hacen que las actividades presenciales de IUCOOP se encuentren suspendidas y el equipo de trabajo opere desde sus domicilios. Todas las actividades se realizan en modalidad virtual.

Dentro del contexto actual, con la firme convicción de que la solidaridad es el principio y que el acceso a intercambios socioculturales y espacios de formación amplían el horizonte para entender y transitar los desafíos de este tiempo, desde IUCOOP desarrollamos tres iniciativas a nuestro alcance, orientadas a facilitar tales procesos:

- La ampliación de la política de becas de IUCOOP para los cursos de formación en modalidad virtual; sumando una línea específica COVID-19, a los fondos de becas ya existentes. En el período abril-mayo se otorgaron 254 becas, de las cuales 75 se corresponden con la línea antes mencionada.
- La realización de un ciclo de conversatorios denominado “Diálogos IUCOOP”, de carácter abierto y gratuito a todo público; orientado a intercambiar acerca de estrategias desde el sector para afrontar la emergencia sanitaria, contribuir a transitar la crisis e imaginar futuros posibles. Las temáticas específicas son variadas: contextos del cooperativismo y la economía social, políticas públicas para el sector, políticas integrales de cuidado y género, innovación tecnológica, cooperativismo de plataformas, educación cooperativa, comunicación en contexto. Hasta el momento se realizaron 4 conversatorios, con un alcance de 2.000 participaciones, y ya está prevista una agenda con frecuencia regular para los próximos meses.
- El desarrollo de dos actividades sobre Disposiciones y Asistencia para Cooperativas por la Pandemia Covid-19, de las que participaron 240 integrantes de organizaciones cooperativas y mutuales.

Continuaremos con este tipo de iniciativas y estamos a disposición para desarrollar nuevas, tanto en el ámbito educativo, como en el socio sanitario.

Cooperativa de Electricidad y Servicios Anexos **Limitada de Zárate**

Remitiéndome a los informes elevados por compañeros consejeros en la última reunión de Consejo donde especifican diferentes actividades realizadas durante este período en sus respectivas filiales o entidades, me tomo el atrevimiento de poner en conocimiento aquellas que desarrolla o gestionó Cooperativa Eléctrica teniendo en cuenta la situación de pandemia que se vive a nivel nacional y mundial:

- 1) Posterior al período estipulado como cuarentena total y obligatoria, se habilitaron en nuestra Institución las cajas para el pago de las facturas eléctricas y de servicios sociales teniendo en cuenta todas las restricciones con respecto medidas de seguridad: utilización de barbijos o tapabocas, distanciamiento social obligatorio, cantidad de usuarios dentro de las instalaciones, aporte de alcohol en gel, higiene de elementos y cajas en forma regular.
- 2) El área Servicios Sociales continuó con el traslado de pacientes oncológicos a los diferentes centros de atención en Capital Federal o donde correspondan los tratamientos.
- 3) Nuestra Cooperativa puso a disposición sus equipos técnicos para la instalación eléctrica de carpas y contenedores sanitarios ubicados en las inmediaciones del Hospital Regional de Zárate "Virgen del Carmen".
- 4) Después de diversas gestiones realizadas entre Cooperativa Eléctrica, Bomberos Voluntarios de Zárate y la Senadora Provincial Agustina Propato se concreta un acuerdo de prestación. En el mencionado acuerdo la Cooperativa le cede al Cuerpo de Bomberos un predio de su propiedad donde se instalará un destacamento que los acercará a los barrios más alejados del centro de la ciudad para responder de forma rápida y efectiva ante cualquier circunstancia originada durante esta pandemia. En la firma del convenio estuvieron presentes la Senadora Provincial Agustina Propato, el Presidente de la CEZ, Dr. José Luis Mangini, el Secretario de la CEZ, Sr. Renato López, por Bomberos Voluntarios de Zárate su Vicepresidente, Sr. Ernesto Peralta e integrante de la Comisión de Bomberos, Sr. Juan Di Pasquale.
- 5) Se realizó en el Salón Auditorio de Cooperativa de Electricidad una Jornada sobre Riesgo Biológico de Emergencia ante la pandemia Covid-19. La misma estuvo coordinada por el Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires a través de la Policía Ecológica de la Subsecretaría de Emergencias y la Dirección Provincial de Defensa Civil. Se dieron cita: Bomberos Voluntarios de Zárate y Lima, operadores del SEMU (Servicio de Emergencia Municipal), operadores de SEMZAR (Servicio de Emergencia de Zárate), Cuerpo de Policía, Defensa Civil y representantes del Hospital Regional de Zárate. Las gestiones estuvieron a cargo de la Senadora Provincial Agustina Propato, además se contó con la presencia del Director de la Subsecretaria de Emergencia de la Provincia de Buenos Aires, Sr. Raúl Pavón, el Director Provincial de Defensa Civil, Sr. Fabián García, el Presidente de la

CEZ, Dr. José Luis Mangini y funcionarios de organismos locales. La capacitación estuvo a cargo del Director de la Policía Ecológica, Sr. Adrián Ortiz Valenzuela.

- 6) En nuestra Cooperativa se reunieron, la Senadora Provincial, Sra. Agustina Propato, la Subsecretaria de Emergencias, Sra. Alicia Salman, el Director de Emergencias de la Provincia de Buenos Aires, Sr. Fabián García y el titular del PAMI Zárate, Prof. Javier Montenegro. El objetivo de la reunión fue evaluar las condiciones sanitarias y de operatividad para la apertura de instituciones locales en forma paulatina y de acuerdo a recomendaciones y protocolos COVID-19.